

### Domont-Montigny (14/11/2022): Impuissance



Sur le beau stade de Domont, nos Mont'eigneuses ont inauguré leur nouveau jeu de maillots par une nouvelle défaite, et pourtant elles sont certainement produit leur meilleur match depuis le début de saison. Une énorme solidarité, une volonté constante de jouer tous nos ballons, de belles prises en touche et une mêlée efficace. Mais ce n'était pas suffisant pour contrer l'agressivité et la puissance des domontoises: trop de ballons perdus dans les rucks, trop de placages en reculant. Mais c'est surtout offensivement que nos vertes ont pêché: même pendant 10 minutes à 15 contre 13, elles n'ont pas pu trouver la faille. Il a fallu, en début de match, une balle vite écartée vers Speedy Lulu pour aller à dame. Le score est sans doute un peu lourd, et un arbitre moins accommodant aurait sans doute puni plus sévèrement certaines attitudes au contact des domontoises. Mais la victoire des bleues est indiscutable tant elles ont montré plus d'appétit que nos Mont'eigneuses pour la possession du ballon. On progresse de match en match, mais il y a encore du boulot !